



CLASE INAUGURAL



CLASE INAUGURAL

Como una forma de dar inicio formal al año académico 2016, en el Aula Magna de la Escuela Militar, el 22 de marzo se desarrolló la clase inaugural dictada por el señor Xavier Boltaina Bosch, “Panorama doméstico e internacional de Corea del Norte”. En la jornada estuvo presente el Director de la Escuela Militar, Coronel Cristian Guedelhofer Erbeta, Oficiales, alumnos, jefes de departamentos, asesores y profesores de la Escuela Militar, invitados especiales, integrantes de la Corporación de ex alumnos y de los diversos Diplomados que se imparten en el instituto, quienes escucharon atentamente la clase la clase inaugural.



La jornada comenzó con las palabras del Jefe de Educación Militar, Teniente Coronel Pablo Lizama Pieper, quien destacó que en este instituto matriz se imparte una preparación profesional de calidad para formar líderes militares de excelencia que se incorporen al Ejército de Chile, con actividades que profundizan su conocimiento como charlas, seminarios, perfiles prácticos, entre otras.

El destacado académico español, Máster en Relaciones Internacionales y Doctor en derecho por la Universidad Rey Juan Carlos, en Madrid, y profesor de la Universidad Autónoma de Barcelona, España, destaca por su gran experiencia en la docencia y la gran cantidad de publicaciones realizadas. El conferencista expuso sobre la situación interna e internacional de Corea del Norte, a través de su propia experiencia en el país asiático”. Gracias a imágenes y grabaciones personales, el expositor narró una serie de anécdotas que demuestran el contexto que se vive en ese país, transmitiendo lo que cada día observa un ciudadano norcoreano en la televisión, exponiendo una aproximación a una realidad que solo vemos por los medios de comunicación.



“Este sector del Asia Pacífico ha sido uno de los con mayor crecimiento económico y es donde se va a trasladar el eje económico mundial”, señaló el académico, destacando también la permanente presencia militar en la sociedad norcoreana, con un sistema que ha unido la política y al ejército, pero uno no profesional, sino que con un concepto de estructura militar diferente. Al finalizar sus palabras, los presentes tuvieron la oportunidad de realizar una ronda de preguntas, además de agradecer al expositor, demostrando un alto interés ante un tema contingente y de especial importancia para el conocimiento profesional y general de los futuros Oficiales del Ejército. “Como alumnos de la Escuela Militar, somos instruidos en todas las áreas del conocimiento, como por ejemplo, estar al tanto de la contingencia nacional como también de la internacional, como fue en este caso”, señaló el Cadete Nicolás Zamorano Valenzuela.